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Liebe Sportkameraden/innen 

 

Die Saison 24/25 findet mit dieser Tagung ihren Abschluss. 

Die Spielzeit ist ohne den nennenswerten Einfluss von Corona reibungslos verlaufen. 

Mit rund 794 Mannschaften konnten wir die Meldezahl an Mannschaften von 784 der 

Saison 23/24 sogar noch einmal leicht steigern.  Die Anzahl lag in der Saison 22/23 noch 

bei 739 Mannschaften. Ein großartiges Ergebnis, was die sehr gute Nachwuchsarbeit in 

den Vereinen unseres Kreises nur unterstreicht. In den Zahlen sind Teams der Mädchen 

in Höhe von 113 aber auch insgesamt 66 Spielgemeinschaften enthalten. 

Einige Nachbarkreise spielen inzwischen in unseren Ligen, da unsere Nachbarn in diesen 

Bereichen leider keinen Spielbetrieb anbieten können. Beispiele sind die A -Junioren aus 

dem Kreis Beckum oder Nachbarvereine bei den jüngeren Mädchen. Ein herzliches 

Danke an unsere Kreisvereine für die freundliche   Aufnahme unserer Gäste. 

Leider hat es bei den früheren Direktaufsteigern Änderungen gegeben, wir stellen keine 

direkten Aufsteiger mehr, sondern spielten mit Vertretern der Nachbarkreise um den 

Aufstieg in die Bezirksliga. 

In den abgelaufenen Spielzeiten haben wir den Spielbetrieb bei den Jüngeren auf 

Initiative des DFB weiter stark verändert. Umstellung bei U7/U6 in der Saison 22/23, U 9/ 

U8 in der Saison 23/24 und U11/U10 in der Saison 24/25. 

An dieser Stelle ist es mir sehr wichtig, darauf hinzuweisen, dass wir diese Änderungen 

überzeugt umgesetzt haben, denn nur eine gute Ausbildung sichert dauerhaft die 

Existenz unserer schönen Sportart. Geben Sie den Veränderungen auch in der Zukunft 

eine Chance. 

Der DFB hat in der laufenden Saison mit dem Stopp-Konzept einen Versuch gestartet, die 

Gewalt bei den Spielen einzudämmen. 

Wir haben nach einer Pause für die C-Junioren Jungen wieder bei Saxonia eine 

Spielführerschulung mit externen Referenten veranstaltet, die sehr erfolgreich verlaufen 

ist. 



 

In der nächsten Saison wollen wir das für die Mädchen wiederholen. 

Leider hat uns im Berichtszeitraum mit Jürgen Schmidt ein langjähriger Koordinator und 

Staffelleiter mit Wurzeln im Kreis Lüdinghausen verlassen. Er verstarb plötzlich und 

unerwartet im Vorfeld einer Abschluss Tagung. Wir denken gerne an ihn zurück. 

Uta Bock hat uns als Koordinatorin Mädchenfußball verlassen, da Sie zum zweiten Mal 

Nachwuchs erwartet. 

Sie hat unsere Arbeit mit neuen Ideen sehr bereichert. Danke Uta für Deine Arbeit. 

Als Nachfolgerin konnten wir Katharina Rozmiarek gewinnen, die schon erste 

Erfahrungen in diesem Bereich beim FLVW gesammelt hat. Ihr wünschen wir einen guten 

Start. 

In der abgelaufenen Saison haben wir Veränderungen bei den Staffelleitern vornehmen 

müssen. Auch die, die ins kalte Wasser geworfen wurden, haben einen guten Job 

gemacht.  

Sehr erfreulich ist, dass die B.-Mädchen von Saxonia Münster in die Westfalenliga 

aufgestiegen sind. Preußen Münster gelang mit den A.- und B. Junioren der direkte 

Wiederaufstieg in die die Bundesliga. 

Weniger erfreulich ist die Anzahl der Feldverweise in einigen Jugendstaffeln.  Karl 

Schlingmann beklagte in der letzten Saison zu Recht die Anzahl von 35 roten Karten bei 

den C.-Junioren, einem Jahrgang, in dem noch vor rd. 5 Jahren eine rote Karte die 

Ausnahme war. Leider waren dabei auch einige Trainer zu sanktionieren.  

Genau so wenig gefällt uns, dass immer wieder Spieler fremder Vereine ohne 

Genehmigung ihres Vereins am Training und sogar an Spielen dieser Vereine teilnehmen. 

Dieser Entwicklung ist dringend Einhalt zu gebieten. 

Christian Niehoff und seine Kollegen sind mit der Ausbildung unserer Trainer und 

Übungsleiter höchst erfolgreich. Wir bieten auch im Verbandsdurchschnitt eine sehr 

große Anzahl an Schulungen an. 

Sehr erfolgreich läuft es auch in der Auswahlarbeit unserer beiden Stützpunkte Münster 

1 und 2, wo wir unter der Leitung von Martin Holtkamp viele Erfolge feiern konnten. 

Abschließend ein großer Dank an Sie, als die Macher in unseren Vereinen. Sie leisten 

dort eine hervorragende Arbeit.  

Die Schiedsrichter helfen uns sehr, durch die bestmögliche Ansetzung der 

Unparteiischen. Danke auch dafür. Machen Sie in den Vereinen weiterhin Werbung für 

geeignete neue Schiedsrichter. 



 

Ebenso vielen Dank an unsere Koordinatoren und Staffelleiter im Kreisjugendausschuss, 

ohne deren große Unterstützung der Laden gar nicht laufen könnte. 

Ein besonderer Dank geht dabei an meinen Stellvertreter Manfred Gnegel, der mich mit 

viel Zeitaufwand in meinen Aufgaben großartig unterstützt. 

An dieser Stelle ein außerordentlicher Dank an den Kreisvorstand um Norbert Krevert 

und den Stellvertreter, Ph. Hagemann. Hier wird Alles getan, um uns bestmöglich zu 

unterstützen. 

 

Bernhard Niewöhner 

Vorsitzender Kreisjugendausschuss 


